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Encontro-me nesta capital por motivos de problemas fundi~ 

rios. que atualmente enfrentamos, antes porém. quero esclarecer que desde 

a época de 1984 venho tentando resolver de uma forma específica. tanto 

por parte da Funai e por_parte do Governo Estadual, trata-se de reavi - 

ventação e uma parte reivindicada pela comunidade, onde existe cemitério 

de nossos pais, que na época de demarcação foi sxcluido. e queremos que 

a Funai inclua como parte da nossa reserva. 

Hoje em dia encontramos fazendeiros e posseiros, que de 

qualquer f{rma querem se apossar destas terras, também ameaçam usar de 

\ violência·. o que n.ós não queremos, ao contrário queremos· solução pací- 
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I 

fica. 
) 

Assjm sendo, e no intuito de evitar qualquer tipo de co~ 

flito de ambas as partes, apelamos a V.Excia. que se designe uma equipe 

da Funai que deverá realizar levantameno topográfico, para que poste - 

riormente solucionarmos este problema. juntamente com as autoridades com 

patentes. 

Sem mais para o momento, agradeço o atendimento. 

Atenciosamente, 


